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Herr Fellhauer  
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Tagesordnung: 
 
TOP 1 Discoveranstaltung  
  
TOP 2 Freizeitmöglichkeiten 

Hier: Body-Weight-Excersice-Parcour / Outdoor-Fitness-Pfad 
 

  
TOP 3 Vorstellung Kulturverein Depot 15/7  
  
TOP 4 Mitteilungen und Anfragen  
  
TOP 4.1 Neue Termine des Runden Tisches für 2018  
  
TOP 4.2 Entwicklung Räumlichkeiten Jugendtreff 
  

Niederschrift: 
 
Begrüßung 

Bürgermeister Reichert begrüßt die Anwesenden. Er stellt fest, dass lediglich 5 Jugendliche 
ihre Teilnahme zugesagt hätten. Man habe mal gemeinsam festgelegt, dass bei einer 
Rückmeldung von weniger als 7 Jugendlichen  der Runde Tisch abgesagt werde. Er 
appelliere an die Jugendlichen, die Termine doch bitte rege wahrzunehmen. 

Bei einer Rückmeldung von weniger als 7 Jugendlichen bei den künftigen Einladungen 
werde der Runde Tisch dann abgesagt. 
 
Top 1 
Discoveranstaltung 

 

 
Sachstandsmitteilung durch Orga-Team 
 es liegen noch keine konkreten Pläne vor, da derzeit keine freien personellen 

Kapazitäten vorhanden sind 
Hinweis der Verwaltung, dass Räumlichkeiten im Jugendtreff nur für Veranstaltungen bis zu 
40 Personen zur Verfügung stehen, da keine Versammlungsstätte 
Verwaltung stellt Orga-Plan zur Verfügung und gibt bei Wunsch Hilfestellung bei weiteren 
Planungen. Orga-Plan wird dem Protokoll beigefügt 
Unterstützung durch Herrn Limprecht/Postillion ist weiterhin gegeben, auch wenn 
Veranstaltung nicht in Räumlichkeiten des Jugendtreffs stattfindet 
 
Top 2 
Freizeitmöglichkeiten 
Hier: Body-Weight-Excersice-Parcour / Outdoor-Fitness-Pfad 

 

 
Vorstellung mögliche Standorte (Au, Pulverturm) sowie verschiedene Geräte 
weitere mögliche Standorte 

- Freifläche neben Bauhof 
- Freifläche im Bereich Gleisdreieck 
- Höhe geplanter Neubau Kindergarten in Güterbahnhofstraße 
- Neckarwiese; aber: Hochwasserbereich 
- Neckaranlage; aber: Hochwasserbereich 

o Verwaltung prüft vorgeschlagene Plätze 
Vorstellung und erneute Beratung beim nächsten Runden Tisch 
Bürgermeister Reichert hätte gerne Rückmeldung der Jugendlichen, ob eine solche Anlage 
überhaupt genutzt würde 
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Top 3 
Vorstellung Kulturverein Depot 15/7 

 

 
Herr Safferling und Herr Kirchgessner stellen die Arbeit des Vereins vor. Es werden Flyer 
verteilt. 
Emtrümpelungsaktion im Februar 2018, da Baumaßnahme bevorsteht 
 
Top 4 
Mitteilungen und Anfragen 

 

Top 4.1 
Neue Termine des Runden Tisches für 2018 

 

 
Termine Runder Tisch 2018 

- Mittwoch, 07.03.2018 
- Mittwoch, 20.06.2018 
- Mittwoch, 19.09.2018 
- Mittwoch, 12.12.2018 

 
Top 4.2 
Entwicklung Räumlichkeiten Jugendtreff 

 

 
Herr Limprecht: Entwicklung Räumlichkeiten Jugendtreff Dr. Weiß-Schule 
 Bitte um Besprechung mit Bauamt im neuen Jahr, welche Möglichkeiten gegeben 

sind 
 Bauamt bitte Terminvereinbarung 
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